

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, verehrte Kolleginnen und Kollegen!

Wir starten in die letzte Schulwoche, die noch einmal sehr ereignisreich werden wird.



Neben zahlreichen Ausflügen und Unterrichtsgängen, die unsere SchülerInnen unternehmen, steht die Verabschiedung unserer Schulleiterin, Frau Müllers am Donnerstag, den 12.07.2018 auf dem Programm. Die Schulgemeinschaft verabschiedet sich mit einem gemeinsamen Frühstück auf dem Schulhof von Frau Müllers und ab 12.30 Uhr wird dann der Festakt zur offiziellen Verabschiedung stattfinden.

Unterstützt von zahlreichen SchülerInnen, Mitgliedern der Elternpflegschaft und zahlreichen Kolleginnen und Kollegen wird dies hoffentlich eine wunderschöne Feier werden. Ein herzliches, großes Dankeschön geht hierbei an Frau Grusen und ihr Team, die sowohl beim 10er Abschluss als auch die Verabschiedung von Frau Müllers mit ihrem Buffet für ein Highlight sorgen. Wir alle danken Frau Müllers für ihren unermüdlichen Einsatz für die Johannes-Kepler-Schule, denn sie hat in den Jahren ihrer Amtszeit die Schule mit Herz und riesigem Engagement geleitet. Für ihren neuen Lebensabschnitt wünschen wir ihr ganz viel Glück, Gesundheit und Freude.

Rückblick: Am Freitag, den 4. Mai und am Samstag, den 5. Mai 2018 fand der Landeswettbewerb Schüler experimentieren im Haus der Technik in Essen statt. 72 Schülerinnen und Schüler aus ganz NRW haben ihre sehenswerten Ideen und Projekte präsentiert. Mit dabei waren unsere Schüler Nico Pelmtner und Yasser Benamer mit ihrem Projekt zur Bodenerosion. Ein herzlicher Glückwunsch an die beiden, dass sie es bis zum Landeswettbewerb geschafft haben und hier einen Sonderpreis in Höhe von 1000,00 € für unsere Schule bekommen haben. Einen Bericht über die Preisverleihung, die am 16.06 und 17.06.2018 in Braunschweig stattfand, finden Sie auf unserer Homepage. Herzlichen Dank an Herrn Schiffer, der den Schulpreis dort stellvertretend für die JKS in Empfang nahm.



In diesem Jahr kann das Mausefallenrennen leider nicht in der Turnhalle unserer Schule stattfinden. Der Physikkurs der Jahrgangsstufe 7 wird daher am 09. Juli 2018 mit Herrn Gersch nach Düsseldorf-Benrath, zum Annette-von-Droste-Hülshoff-Gymnasium fahren. Wir drücken allen Teams, die mit ihren Mausefallenautos an den Start gehen, ganz fest die Daumen.

Unsere AG „Gedenkstätten und Erinnerungskultur“ unter der Leitung von Frau Heks hat das Schuljahr mit einer Studienfahrt nach Bremen abgeschlossen. Wir danken auch Frau Arendt für die Begleitung der Fahrt und sind sehr stolz, dass unsere SchülerInnen die Erinnerung an die NS-Zeit aufrecht erhalten. Im Rahmen des Projektes werden am Mittwoch, den 11.07.2018 SchülerInnen der Jahrgangsstufe 9 zu „Z(w)eitzugen“ ausgebildet, so dass die Erinnerung auch Generationen nach dem Dritten Reich nicht erlischt, sondern unsere Jugendlichen zu verantwortungsvollen jungen Menschen heranwachsen. Berichte über die Arbeitsgemeinschaft finden Sie auf unserer Homepage.

Die Stadt Viersen führt als Träger vom 16. - 27.07.2018 unter der Leitung von Frau Zimmerhofer und Herrn Lata das Projekt „Fit in Deutsch“ in unserer Schule durch. Das Projekt bietet für junge

Neuzuwanderer unserer Schule sowie SchülerInnen der Josefskirche die Möglichkeit eines Intensiv-Deutschkurses. Durch diesen Lernzuwachs können unsere DaZ-SchülerInnen nach den Ferien gestärkt in das neue Schuljahr starten.

Am Montag, den 27.08.2018 finden vormittags die schriftlichen Nachprüfungen statt. Am Dienstag, den 28.08.2018 folgen dann die mündlichen Prüfungen. SchülerInnen, die davon betroffen sind, erhalten in dieser Woche eine schriftliche Mitteilung. Wir wünschen allen viel Erfolg für die Prüfungen.

Am Mittwoch, den 29.08.2018 starten wir dann um 8.10 Uhr in das neue Schuljahr. Da unser C- sowie der D-Trakt in den Ferien aufwändig saniert werden, hoffen wir auf einen reibungslosen Start. Die Stadt Viersen führt auch in diesen beiden Gebäuden seit Wochen umfassende Arbeiten durch und wir als Schulgemeinschaft danken sehr herzlich dafür.



Am Donnerstag, den 30.08.2018 findet dann die Einschulung für unsere neuen Fünftklässler statt. Eine Bitte richtet sich traditionell an die Eltern der aktuellen 5er: wir heißen die Eltern und Kinder nach der Einschulung in der Aula willkommen und richten für die Eltern ein kleines Kuchenbuffet her, damit sie die Wartezeit in angenehmer Atmosphäre genießen können. Liebe 5er Eltern, es wäre toll, wenn Sie ihrem Kind an diesem Tag eine Kleinigkeit an Kuchen u.ä mitgeben könnten, damit unsere neuen Eltern den gleichen netten Empfang haben, den wir auch Ihnen im letzten Jahr bei Ihrer Einschulung bereitet haben. Herzlichen Dank dafür und auch an Frau Woy ein dickes Danke, die den Empfang wie jedes Jahr organisiert und durchführt.

Am Freitag, den 13.07.2018 endet der Unterricht mit der Zeugnisausgabe um 10.25 Uhr. Bitte beachten Sie wie immer:

Laut Runderlass der Bezirksregierung zur **Befreiung von einzelnen Unterrichts- oder Schulveranstaltungen** (BASS 12-52 Nr. 4) ist u.A. folgendes vorgeschrieben: „Unmittelbar vor und im Anschluss an die Ferien darf eine Schülerin oder ein Schüler nur beurlaubt werden, wenn die Beurlaubung ersichtlich nicht dem Zweck dient, die Schulferien zu verlängern, preisgünstigere Urlaubstarife zu nutzen oder möglichen Verkehrsspitzen zu entgehen.“

Das nächste Monatsblatt erscheint voraussichtlich am Freitag, den 07.09.2018.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Sommerferien und eine tolle Urlaubszeit

A. Müllers - Schulleitung

U. Postertz - 2. RKRin

Die ausführliche Terminübersicht sowie Informationen rund um unser Schulleben können Sie jederzeit auf unserer Homepage abrufen. www.jks-suechteln.de

Termine:

09.07.2018 Mausefallenrennen

12.07.2018 Verabschiedung Frau Müllers

13.07.2018 10.25 Uhr Unterrichtsende - Zeugnisse

16.07 - 28.08.2018 Sommerferien NRW

16.07. - 27.07.2018 „Fit in Deutsch“ DaZ SchülerInnen

27.08. - 28.08.2018 Schriftliche und mündliche Nachprüfungen

29.08.2018 Schulbeginn

30.08.2018 Einschulung neue Fünftklässler

